

4月の「お誕生会」を実施しました

4月19日(金)、4月生まれの園児のお誕生会を実施しました。高ノ台第二幼稚園では月に1度、同じお誕生月の子どもたちのお誕生会を実施しています。お誕生月の子どもたちは、みんなの前でインタビューを受けたり、プレゼントが渡されたりします。他には担当の先生が手遊びやペープサートなどでみんなを楽しませてくれます。

園児たちは遊戯室でクラスごとに整列し、座ってお誕生会が始まるのを待ちます。司会の先生が園児たちの前に出てきてお誕生会の始まりです。まず司会の先生は今月がお誕生日の園児の名前を呼びます。園児は元気に「ハーイ！」と返事をして、みんなの前に出てきて嬉しそうにイスに座っていきます。お誕生日の園児みんながそろったら、さっそく自己紹介とインタビューに答えてもらいました。



今回のインタビューは、「好きな食べ物は?」、「幼稚園で好きな遊びは?」という質問でした。食べ物はパイナップルやぶどうなどの果物が人気でした。遊びは鬼ごっこやぶらんこといった答えが返ってきました。

インタビューに答えてもらった後は先生からお誕生日プレゼントが手渡されます。子どもたちは嬉しそうにプレゼントを受け取っていました。



インタビューのあとはみんなで手遊びを楽しみました。今回は「とんとんとん♪ひげじいさん」の手遊び歌をアンパンマンに変えた手遊びで、リズムに合わせて手を頭や顔にくっつけてアンパンマンや食パンマンになりきって楽しみました。



最後はシアター「あいさつするっていいもち」です。

動物たちのところに宇宙人がやってきていろいろなあいさつを教えるというシアターでした。

動物たちは宇宙人に朝、友だちに会ったら「おはようございます」、ごはんを食べる前に「いただきます」などのあいさつを教えます。「あいさつするととっても気持ちがいいね。」と動物たちと宇宙人は友達になりました。幼稚園でも、園児たちの笑顔いっぱいの元気なあいさつが聞えてきます。みんな幼稚園を楽しんでいるようです。

これからも楽しいお誕生会が子どもたちを待っています。お楽しみにしていて下さい!